

## Weihnachtstreiben im Spatzennest

„Tippe tapp, tippe tapp, poch, poch, poch“...unter diesem Motto zog dieses Jahr unser traditioneller Weihnachtsmarkt, am 08. Dezember 15.00 Uhr, ins Spatzennest ein.

Nach einem weihnachtlichen Programm der Kinder gemeinsam mit den Gästen der Seniorenresidenz, dem Besuch vom Weihnachtsmann, gab es für alle Glühwein, Kaffee, frische Waffeln und Würstchen zu kaufen. Großer Andrang herrschte beim Knüppelkuchen backen, dass durch die Eltern organisiert wurde. Auch kleine Weihnachtspräsenzente konnten erworben werden, die gemeinsam mit den Eltern gebastelt wurden.

Die Aufregung der Kinder stieg noch einmal, durch den Besuch der Pferde aus Kreischau.

Beim gemütlichen Beisammensein, weihnachtlichen Klängen und glücklichen Kindern, verbrachten wir einen schönen Nachmittag, bei tollem Wetter.

Danke allen helfenden Händen und Sponsoren, die uns so tatkräftig unterstützt haben. Ein besonderer Dank gilt der Seniorenresidenz „Am Wasserturm“ für die großzügige Geldspende, dem Weihnachtsmann Herrn Wolfgang Kößling und dem Backhaus Hennig.

Das Team und die Kinder des Spatzennestes

Und hier noch einige Bilder...





